

Boxeo cubano afianza nivel con gira internacional



La Habana, 18 jun (JIT) A solo horas de emprender el regreso este sábado hacia La Habana, el equipo élite del boxeo cubano cubrió su penúltima jornada de entrenamiento en la ciudad holandesa de Róterdam, tercera parada de un periplo devenido antesala internacional de su intervención en los Juegos Olímpicos de Tokio.

Motivado con los niveles de preparación alcanzados, el jefe técnico Rolando Acebal calificó de «significativa» la gira, iniciada en Alemania y con capítulo intermedio en México, donde sus alumnos firmaron balance de siete triunfos y un empate en tope contra púgiles profesionales.

Acebal recordó que luego de más de un año sin fogueo extra fronteras se imponía el reencuentro con exponentes de estilos diferentes.

«El plan se cumplió al 100 por ciento, con una alta calidad y en medio de excelentes condiciones, tanto en los gimnasios como en los otros elementos que tributan a la imprescindible relación trabajo-descanso», explicó a JIT Acebal en comunicación vía Internet.

Cuba presentará en Tokio a siete boxeadores, incluidos los monarcas vigentes Arlen López (81) y Julio César La Cruz (91).

La nómina incluye además al titular de Londres 2012 Roniel Iglesias (69), el doble medallista de bronce olímpico, Lázaro Álvarez (57), el bicampeón mundial Andy Cruz (63), el ex dorado del mundo Yosbany Veitía (52) y el líder panamericano Dainier Peró (+91).

El boxeo conquistó 37 de los 77 cetros olímpicos ganados por Cuba y volverá a ser pilar de sus aspiraciones en la justa que comienza el 23 de julio en la capital nipona.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/261113-boxeo-cubano-afianza-nivel-con-gira-internacional>



Radio Habana Cuba